

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

РОССИЙСКОГО ГАЗОВОГО ОБЩЕСТВА

Журнал «Научный журнал Российского газового общества»

Включен в Российский индекс научного цитирования (РИНЦ)
www.elibrary.ru

Главным редактором является Конторович Алексей Эмильевич, д.г.-м.н., Академик РАН, профессор, главный научный сотрудник Института нефтегазовой геологии и геофизики им. А.А. Трофимука СО РАН.

Журнал издается с 2014 года.

Свидетельство о регистрации средств массовой информации ПИ № ФС77-68557 от 31.01.2017.

Целевая аудитория: профессорско-преподавательский состав учебных университетов, научные работники научных институтов, руководители и ведущие специалисты организаций нефтегазовой отрасли.

Информационный партнер ведущих нефтегазовых конгрессных мероприятий.

Индекс журнала в объединенном каталоге «Пресса России» - 40778.

Журнал распространяется по редакционной подписке, адресной рассылке и на конгрессных мероприятиях и выставках нефтегазовой отрасли.

Тираж — 300 экз. Формат — А4, полноцвет.

В журнале публикуются научные статьи по следующим научным специальностям:

05.02.13 Машины, агрегаты и процессы (нефтегазовая отрасль)

05.17.03 Технология электрохимических процессов и защита от коррозии

05.17.01 Процессы и аппараты химических технологий

07.17.08 Процессы и аппараты химических технологий

25.00.12 Геология, поиски и разведка нефтяных и газовых месторождений

25.00.15 Технология бурения и освоения скважин

25.00.17 Разработка и эксплуатация нефтяных и газовых месторождений

25.00.18 Технология освоения морских месторождений полезных ископаемых

25.00.19 Строительство и эксплуатация нефтегазопроводов, баз и хранилищ

25.00.36 Геоэкология (нефтегазовая отрасль)

**Учредитель и издатель – Союз организаций нефтегазовой отрасли
«Российское газовое общество»**

119261, г. Москва, Ломоносовский пр-т, д. 7, корп. 5

Тел. +7 495 660 55-80. E-mail: rgo@gazo.ru

Выпускающая редакция - journal@gazo.ru

Шеф-редактор

Петрова Наталья Валерьевна - petrova.n@gazo.ru

Научный редактор

Паронькин Владимир Павлович - paronkin@gazo.ru

SCIENTIFIC JOURNAL OF THE RUSSIAN GAS SOCIETY

The journal «Scientific journal of the Russian Gas Society»

The Journal is included in the Russian Science Citation Index (RISC) -
www.elibrary.ru.

The editor-in-chief is Alexey E. Kontorovich, D.Sc. in Geology and Mineralogy,
Academician of RAS (Russian Academy of Science, Professor, Chief
Researcher of the Trofimuk Institute of Petroleum Geology and Geophysics
(IPGG SB RAS), Siberian Branch of the Russian Academy of Sciences/

The journal has been published since 2014

Certificate of registration of mass media information:

(Periodical Edition) No. ФС77-68557 dated 31.01.2017

The target audience: teaching staff and faculty members of the universities,
researchers from scientific institutions, managers and key specialists of oil and
gas industry organizations.

The journal is a media partner of leading oil and gas congress events.

Index in the Unified Catalogue «Press of Russia» - 40778.

The journal is distributed by editorial subscription, direct mailing and via oil and
gas industry congresses and exhibitions.

Circulation: 300 copies. Format — A4, full color.

Publications of the Journal include scientific articles and reviews in the following scientific areas:

05.02.03 Machines, units and processes (oil and gas industry)

05.17.03 Technology of electrochemical processes and corrosion protection

05.17.01 Processes and devices of chemical technologies

07.17.08 Processes and devices of chemical technologies

25.00.12 Geology, prospecting and exploration of oil and gas fields

25.00.15 Technology of well development and drilling

25.00.17 Development and operation of oil and gas fields

25.00.18 Technology of development of offshore mineral deposits

25.00.19 Construction and operation of oil and gas pipelines, bases and storage facilities

25.00.36 Geoecology (oil and gas industry)

The founder and the publisher of the Journal - The Union of Oil and Gas Industry Organizations «Russian Gas Society»

Postal address: 7/5, Lomonosovsky Prospekt, Moscow, 119261

Phone: +7 495 660 55-80 E-mail: rgo@gazo.ru

Editorial office - journal@gazo.ru

Chief editor

Natalya V. Petrova - petrova.n@gazo.ru

Scientific editor

Vladimir P. Paronkin - paronkin@gazo.ru